



東陽病院 宇野史洋 医師

急病人にとつて救急車は實に頼もし味方でしようが、あのサイレンが私には戦いの前のゴングのようになります。医者を何年（恐らくは何十年）やついても遠くのサイレンで目が覚めることがしばしばあります。職業病ですね。救急車は信号無視てきて速く走れて快適そうですが、実際はなかなか進めないものなんです。違法駐車や不親切なドライバーがゆくてを遮ります。普段から気をつけたいものですね。それから、横に座ると車酔いします。患者搬送時の添乗は辛いことが多いのです。

さて、本題に入ります。救急車が到着するとすぐ救急室にて処置が始まるわけですが、心筋梗塞の急性期や多発外傷・脳出血のような専門的な緊急処置・手術をする場合、残念ながら東陽病院で対応できないことがあります。八匝地

恭賀新年。本年もよろしくお願ひします。正月早々に突然ですが、今回は救急車と救急外来の話をしようと思います。医者を何年（恐らくは何十年）やついても遠くのサイレンで目が覚めることがしばしばあります。職業病ですね。救急車は信号無視てきて速く走れて快適そうですが、実際はなかなか進めないものなんです。違法駐車や不親切なドライバーがゆくてを遮ります。普段から気をつけたいものですね。それから、横に座ると車酔いします。患者搬送時の添乗は辛いことが多いのです。

区の場合は、旭中央病院がそういう患者の受け入れとなり、応急処置を行った上で再搬送となります。また、東陽病院では、夜間は当直医が一人すべての入院患者と救急外来患者との対応を行っています。病棟の患者が急変した時や外来患者の縫合手術中などには、救急患者の受け入れが不可能のこともあります。他の病院に行つて頂くことがあります。大変申し訳ないので、患者のうち本当の重症者の割合は半分以下のようです。



何故この人が……というような軽症の人も含まれます。救急車の台数は少ないのですが、ある程度の常識をふまえた判断が必要ですね。もつとも、車がなかつたり、あわてる状況では難しいことでしょうが。

夜間に当院の初診を依頼された時に、

急を要しないようなら、かかりつけの

病院（例えば旭中央病院）への受診をお勧めすることがあります。これは、その人のデータがなく夜間に詳しい検査もできないことから、病状の素早い把握が難しかったのです。患者さんにとって一番良い方策を考えたことですから、気を悪くしないで欲しいと思います。そういえば、餅をつまらせる事故が多い季節です。救急車を呼んだら来る前には、掃除機のノズルをのどに突っ込んで吸い取ることを勧めます。血が出たつて構いません。呼吸が出来なければ死んでしまいます。一番重要な応急処置が気道の確保です。機会があつたら試してください。口の中の傷は、病院で後からゆつくり直せば良いのですから。

メッセージシリーズ⑯

健康への

かかりつけの病院へ 夜間の診療は かかりつけの病院へ

サイレンが
今日も響いている



新年映画会

となりのトトロ

~200インチ大画面(ハイビジョン)でお楽しみください~

期日	1月8日(日)
会場	光町立図書館(ハイビジョンホール)
上映時間	1回目 正午～午後1時30分 2回目 午後2時～3時30分 3回目 午後4時～5時30分
定員	各120人
入場	入場整理券(無料)を12月20日(火)から光町立図書館で配布しています。
主催	光町文化スポーツ振興財団・光町立図書館



町立図書館 陶芸2人展

日時 1月27日(金)～2月7日(火) ※1月30日(月)・2月6日(月)は休館
会場 図書館2階ロビー
内容 小野満俊彦・恭子氏……陶芸